



RILIS
KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI VI DPR RI
KE KOTA TANGERANG, PROVINSI BANTEN
Masa Persidangan I Tahun Sidang 2024-2025
Tanggal 29 November s.d. 1 Desember 2024

=====

Pada tanggal 29 November s.d. 1 Desember 2024 Komisi VI DPR RI melakukan Kunjungan Kerja Spesifik pada Masa Persidangan I Tahun Sidang 2024-2025 yang dilaksanakan di Kota Tangerang, Provinsi Banten, dalam rangka Peninjauan Persiapan Dukungan Transportasi Udara Menjelang Libur Natal Tahun 2024 dan Tahun Baru 2025. Tim kunjungan kerja Komisi VI DPR RI tersebut dipimpin oleh Wakil Ketua Komisi VI DPR RI, Bapak Eko Hendro Purnomo, S.Sos. dari Fraksi PAN. Kunjungan Kerja Spesifik ini juga diikuti oleh anggota dari berbagai fraksi di Komisi VI DPR RI.

Kunjungan kerja tersebut dihadiri oleh jajaran Mitra Kerja Komisi VI DPR RI yaitu, Staf Ahli Bidang Keuangan dan Pengembangan UMKM Kementerian BUMN, Asisten Deputi Bidang Jasa Pariwisata dan Pendukung Kementerian BUMN, Direktur Utama, PT Aviasi Pariwisata Indonesia/InJourney, Direktur Utama PT Angkasa Pura Indonesia, Direktur Utama PT Integrasi Aviasi Solusi, Direktur Utama PT Garuda Indonesia, Direktur Utama PT Garuda Indonesia (Persero) Tbk., Direktur Utama Perum LPPNPI/ AirNav Indonesia.

Dalam Kunjungan Kerja Spesifik tersebut, holding BUMN yang tergabung dalam InJourney Aviation menyatakan kesiapannya menghadapi libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. InJourney Aviation yang terdiri dari 6 klaster bidang usaha, yaitu klaster *airports*, *aviation service*, *turism development*, *destination management*, *hospitality*, dan *retail*, menerapkan 3 pilar utama: 1) Premises: Peningkatan infrastruktur di Bandara Soekarno-Hatta dan Bandara I Gusti Ngurah Rai yang berfokus pada Peningkatan Layanan. 2) Process: Operasional bandara berbasis ekosistem dengan *data-driven decision making*. 3) People: Peningkatan SDM dengan *value*, *attitude*, *mindset*, dan kompetensi berbasis *customer centric* berdasarkan *global standard*.

Puncak arus keberangkatan diprediksi terjadi pada tanggal 20 dan 21 Desember 2024 dan puncak arus balik terjadi pada tanggal 3 & 4 Januari 2025. InJourney Airports akan mempersiapkan posko pada 37 Bandara InJourney Airport yang mencakup elemen sebagai berikut: 1).pengaturan operating hour (beroperasi selama 24 jam selama periode posko) aktivasi operasional dilakukan selama 18 hari mulai tgl 19 Desember s.d 5 Januari 2025; 2) penyiapan personal sebanyak 15.998 personil untuk memastikan kelancaran aktivitas perjalanan penumpang selama periode nataru; 3) penyiapan fasilitas dan sosialisasi prosedur (manajemen bandara, keamanan, dan keselamatan); 4) Dukungan penurunan tarif PJP2U dan PJP4U selama 16 hari dari tanggal 19 Desember 2024 s.d. 3 Januari 2025 guna memberikan *multiplier effect* yang tinggi pada sisi ekonomi, terutama pada kebangkitan pariwisata Indonesia.

Komisi VI DPR RI menekankan perlunya peningkatan kualitas layanan publik di sektor transportasi udara serta memastikan kelancaran dan keselamatan mobilitas masyarakat selama periode Nataru. Dengan demikian dapat dilakukan langkah-langkah seperti memastikan bahwa semua fasilitas, termasuk bandara dan armada penerbangan, siap menghadapi lonjakan penumpang; kerjasama dan koordinasi dengan pihak terkait untuk merumuskan kebijakan yang mendukung kelancaran arus mudik; dan mengidentifikasi potensi risiko yang dapat mengganggu keselamatan penerbangan dan mencari solusi untuk meminimalisirnya.

Jakarta, 3 Desember 2024
Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi VI DPR RI
Ke Kota Tangerang Provinsi Banten